

No. 1251

新春の天皇ご一家

初春のおだやかな日射しに包まれた皇居。

1978年の新春を天皇ご一家はすこやかに迎えられました。浩宮、礼宮、紀宮の三人もすっかり成長されました。天皇陛下は今年77歳になられます、ますますお元気。新春の天皇ご一家です。

五つ子、もうすぐ二歳

東京、練馬区に住む山下頼充さん夫妻の五つ子ちゃんが2度目のお正月を迎えました。今日は五人揃って、自宅近くの学田公園にお散歩。五人とも見違えるほどの成長ぶりを見せ、特に福太郎ちゃんと洋平ちゃんは男の子らしく、わんぱくぶりを發揮しています。昨年の夏休みに一家揃って旅行した京都や、9月南アフリカ共和国の六つ子ちゃんといっしょに遊んだことは楽しい思い出になりました。もうすぐ満2歳の誕生日を迎える五つ子ちゃんです。

水郷風物詩

—茨城—

茨城県の南東部、霞ヶ浦、北浦を中心に広がる水郷地帯。湖沼沿岸は農村地帯で、小規模ながらいくつかの牧場もあり、サラブレッドを育てている。今年3月、美浦村に競走馬のトレーニングセンターが完成、競走馬2,200頭がやってくる。北浦では筑波おろしをいっぱいに受け、名物の帆引き網によるワカサギ漁が行われている。帆引き網は霞ヶ浦地方で考案された独特のもの、季節風を利用し、巨大な白帆が湖上を流れる光景は正に水郷の風物詩である。